

Bupati Barru Buka Pesta Rakyat Lomba Balap Motor Taxi Gabah Balusu Racing Community Cup IV

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 19, 2024 - 15:46



Bupati Barru Ir.H.Suardi Saleh, M.Si.,Ph.D(HC) Membuka Pesta Rakyat Lomba Balap Motor Taxi Gabah Balusu Racing Community Cup IV 2024

BARRU- Bupati Barru Ir.H.Suardi Saleh, M.Si.,Ph.D(HC) Membuka Pesta Rakyat Lomba Balap Motor Taxi Gabah Balusu Racing Community Cup IV 2024 pada

Sabtu (19/10/2024)

Pembukaan ini ditandai dengan pengibaran bendera star oleh Bupati Barru yang berlangsung di Sirkuit Padangloang Desa Balusu Kecamatan Balusu Kabupaten Barru.

Mengawali sambutannya, Bupati Barru menyampaikan apresiasi kepada panitia yang Alhamdulillah telah konsisten melaksanakan kegiatan ini.

" Terbukti !!!, bahwa hari ini merupakan kegiatan yang ke 4(empat) kalinya saya hadiri dan Alhamdulillah dengan lokasi berpindah-pindah mulai dari yang pertama Dusun Balusu, kedua Dusun Buludua, ketiga di Dusun Padangloang dan keempat kembali di Dusun Padangloang dekat perkampungan ", ungkapnya dan berharap kegiatan ini kedepan tetap dilaksanakan dan dibuka oleh Bupati terpilih.

Bupati Barru mengungkapkan acara ini penting sekali karena kami melihat ini bagian dari pada pesta rakyat yaitu rasa syukur, rasa gembira atas keberhasilan panen ditempat ini atau di Balusu pada umumnya.

Ia menuturkan, Perintah Allah SWT sangat jelas " barang siapa mensyukuri nikmatKu akan Kutambahkan, dan apabila kamu ingkar akan janjiKu, Allah menyampaikan bahwa AzabKu Maha Besar.



"Sehingga Insya Allah mudah-mudahan hasil pertanian, baik tanaman pangan maupun palawija di Balusu pada khususnya dan Kab.Barru pada umumnya dengan selalunya kita bersyukur sesuai janji Allah Insya Allah akan ditambahkan, dilipat gandakan", harapnya.

Dan tentu saja Kata Bupati Barru, wujud kesyukuran kita tidak sampai disini saja, tetapi bisa dibuktikan dengan hal lain seperti membayar pajak, membayar zakat atau membantu orang disekitar kita, tapi Alhamdulillah kegiatan ini salah satu

wujud kesyukuran dengan memberikan hiburan kepada masyarakat kita yang ada disini.

Pada bagian ini Ia mengakui Lomba Taksi Gabah sangat luar biasa, mengangkat harkat yang namanya Taxi Gabah.

" Kalau dulu anak muda masih gengsi pergi ke sawah angkut gabah, tapi dengan adanya lomba ini yang secara signifikan dilaksanakan hampir di seluruh wilayah Kab.Barru membuat minat anak muda untuk mencoba akhirnya menjadi hobby dan menjadi mata pencaharian akan berkembang ", ujarnya.

Kepada Peserta Bupati Barru berpesan untuk jaga sportivitas tunjukkan permainan yang bagus menarik, sehingga masyarakat terhibur dan kepada juara saya ucapkan selamat dan jika belum kita ketemu lagi di BRC V

Pada kesempatan ini Bupati Barru mengingatkan pada Tanggal 27 November 2024 mendatang untuk datang dan mempergunakan hak pilih di TPS masing-masing.

Sebelumnya Ketua Panitia Akbar Amri yang juga Kepala Dusun Padangloang menyebutkan, pelaksanaan pesta rakyat lomba balap Taxi Gabah ini adalah yang ke 4 (empat).

Lebih lanjut, kegiatan ini dilaksanakan selama 2 (dua) hari dari tanggal 19 s/d 20 Oktober 2024 dengan jumlah panitia sebanyak 70 orang.

Hadir sejumlah pimpinan OPD, Kabag Program Setda Barru, Camat Balusu, Kapolsek Balusu, Danramil Balusu, Kepala Puskesmas Madello, Kepala Desa Balusu, Tokoh Masyarakat, Panitia Pelaksana, Para Peserta.

(MHH/hpb)